

Albrecht-Weinberg-Gymnasium Rhauderfehn

E-Mail: leitung@gymnasium-rhauderfehn.de

Tel.: 0 49 52/82 73 - 0

Internet: www.gymnasium-rhauderfehn.de

Fax: 0 49 52/82 73 - 18

- Ulrike Janssen, Schulleiterin -

Liebe Eltern des 5. Jahrgangs im Schuljahr 2022/2023

Donnerstag, 25. August 2022

Der erste Schultag am Albrecht-Weinberg-Gymnasium für Ihr Kind und auch für Sie! Sie gehören dann zur Schulgemeinschaft des Gymnasiums an der Werftstraße in Westrhauderfehn.

Seien Sie uns herzlich willkommen!

Hier ein paar Informationen zu den ersten Schultagen:

Do, 25. Aug. 08.30 Uhr

Einschulungsgottesdienst (*Information zur pandemiebedingten Teilnahmebeschränkung, Anmeldeverfahren o.ä. finden Sie auf unserer Schulhomepage*)

**09.45 Uhr -
ca. 10.20 Uhr**

Begrüßung des 5. Jahrgangs (Schüler*innen und Eltern) am Gymnasium Rhauderfehn (neue Sporthalle, Werftstraße)

anschl. bis 12.10 Uhr Unterricht bei den Klassenlehrer*innen

Die „Bus-Kinder“ werden zum Busbahnhof begleitet; an den Abfahrtstellen stehen Helfer bereit, damit jedes Kind den richtigen Bus findet. Bitte nutzen Sie diese Gelegenheit und lassen Sie Ihr Kind mit dem Bus nach Hause fahren!

Am ersten Schultag brauchen die Kinder keine Materialien mitzubringen, Schreibzeug reicht!

Fr, 26. Aug. 07.35 - 12.10 Uhr

Unterricht bei dem/der Klassenlehrer/in; an diesem Tag werden die Schulbücher ausgegeben; insofern sollte die Schultasche dabei sein.

Mo, 29. Aug. 07.35 - 13.00 Uhr

Unterricht bei dem/der Klassenlehrer/in

Ab Dienstag, 30. August, findet der Unterricht nach dem regulären Stundenplan statt, den Ihr Kind am ersten Tag erhält.

Um gerade in den aktuell aufregenden Zeiten einen möglichst gelassenen Wechsel zu unserer Schule zu ermöglichen, möchten wir die „Neuen“ schon vor den Sommerferien mit ihren neuen Klassenkameraden und Klassenkameradinnen bekannt machen. Noch ist nicht ganz sicher, ob wir Ihr Kind und auch Sie als Eltern hierfür zu uns einladen dürfen. Halten Sie sich den vorgesehenen Termin am **Dienstag, 05. Juli 2022 um 17.00 Uhr** vorsorglich frei. Geplant ist ein erstes Kennenlernen der neuen Klasse und der Klassenlehrer*innen in unserer Sporthalle sowie eine kleine, gemeinsame Besichtigungstour durch die Schule. Falls die Veranstaltung aus Gründen des Infektionsschutzes ausfallen muss, informieren wir Sie kurz vorher auf unserer Homepage.

Im Namen der gesamten Schulgemeinschaft grüße ich Sie alle herzlichst und wünsche Ihnen einen schönen und erholsamen Sommer!



Ulrike Janssen, Schulleiterin/ April 2022